

Statistisches Amt des Saarlandes

Kurzbericht

Nr. IV/52

- 28. August 1959 -

Jg. 9

Die Preise für die Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken im Monat August 1959

Die Preise für Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken haben sich im Monat August im Durchschnitt nur geringfügig ermässigt. Lediglich bei einigen Speisen und Getränken wurden leichte Preisrückgänge festgestellt. Die Übernachtungspreise blieben dagegen unverändert. Diese unwesentlichen Preisnachlässe konnten den Niveauunterschied zu den übrigen Bundesländern, der im Juli + 16 vH betrug, nicht nennenswert verringern.

Die Preise für Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken im Monat August 1959

Art der Leistungen	Preisveränderung August 1959 zu Juli 1959 in vH
Übernachtung und Frühstück	-
Mittag- und Abendessen	- 1,5
Getränke	- 0,4
Insgesamt	- 0,6